

## Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana melalui Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Dec 13, 2024 - 15:39



*Bhabinkamtibmas Desa Tamansari Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana melalui Door to Door System*

Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Tamansari, Polsek Cikidang, Polres Sukabumi, Bripka

Sopyan Sahuri, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Bongkok, Desa Tamansari, Kecamatan Cikidang.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dengan warga serta memberikan imbauan kamtibmas secara langsung. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Sopyan menyampaikan beberapa pesan penting, di antaranya:

1. **Meningkatkan Keamanan Lingkungan**  
Warga diajak untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan memberlakukan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian**  
Jika terjadi kendala keamanan di lingkungan, warga diimbau untuk segera berkoordinasi dengan kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan.
3. **Waspada terhadap TPPO**  
Warga diminta waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, baik di dalam maupun luar negeri, untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Cikidang, Iptu Hotben Sianturi, S.H., mengapresiasi kegiatan ini sebagai langkah efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cikidang.

*"Kegiatan DDS ini tidak hanya mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, tetapi juga menjadi sarana edukasi tentang pentingnya deteksi dini terhadap potensi gangguan kamtibmas,"* ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapatkan respons positif dari warga setempat. Polsek Cikidang terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat melalui pendekatan humanis dan preventif.